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2 月に入り、寒波の影響で、寒さの厳しい日が続いています。学校のプールも凍っている日

が何日もあります。また、運動場の土も凍てついており、少し暖かくなると霜柱がとけてぬか

るんできます。雪がちらつく日もあります。このような寒さの中でも、子どもたちは運動場で

サッカーをしたり、鬼ごっこや鉄棒などしたりして、元気に過ごしています。私も、早寝・早

起き・朝ごはんと適度な運動を行い、自らの健康管理に心がけたいと思います。 

           福祉体験教室を行いました 

1月24日（水）、全学年を対象に福祉体験教室を行いました。

今年度は、視覚障がいの方への理解を深める学習を行いました。

はじめに社会福祉協議会の方から、アイマスクをした状態で握

手をした友達がだれかをあてたり、紙コップに半分、水を入れ

たりするなどの活動の指導をしていただきました。子どもたち

は、目が見えないことの大変さに気づいたり、手の感触やその

ほかの感覚を使って課題に取り組んだりしました。 

その後、社会福祉法人三重県視覚障害者協会の会長 内田順

朗さんに来ていただきました。6 年生のころに目の病気のこと

が分かり、少しずつ目が見えなくなる中で前向きに努力をされ

たこと、盲導犬アイリスとの生活や日常生活で工夫をしている

ことなど、内田さんからお話をしていただきました。内田さん

の優しい心や、前向きな考え方からたくさんのことを学ぶこと

ができました。 

           ６年生を送る会を行います 

2月24日（土）の午前9時10分から、本校体育館で「6年生を送る会」を行います。今年の

テーマは、『いっしょに過ごせて 楽しかったよ！ いつもリードしてくれた 6年生に感謝の

気持ちを伝えよう。』です。この 6年生を送る会について、5年生が4月に入学する 1年生の保

護者の皆様にお渡した冊子の中で次のように紹介しています。『2月の終わりごろに各学年が出

し物をして、6 年生に感謝の気持ちを伝える会です。クラブや先生の出し物もあって、最後に

全校のみんなで歌を歌います。今年の曲は、「明日はどこから」という曲です。6年生を送る会

の準備は5年生がやります。サインをもらうゲームやプレゼントわたしもあります。各学年の

出し物は、どの学年も感謝の気持ちが伝わっていて、みんなが楽しめる行事です。』このように

わかりやすく説明してあり感心しました。 

今年度も5年生が中心となって企画・準備・運営をし、各学年で6年生とのつながりや感謝

学校教育目標 《子どもたちに、夢・笑顔・やる気・元気を！》 



の気持ちを込めた発表を行いますので、保護者の皆様や地域の皆様にご覧いただければと思い

ます。皆様のご来校をお待ちしております。 

 

教育活動アンケートの結果から 

 昨年末には、お忙しい中、学校アンケートにご協力いただきありがとうございました。保護

者アンケートⅠの「お子さんの姿から見て」の15項目の中で、「①そう思う②どちらかといえ

ばそう思う」の合計が90％以上あった項目は、次の6項目でした。 

 

『子どもは、毎日あいさつしている。』『子どもは、「読む 書く 計算する」の基礎学力が身

についている』『子どもは、授業の内容を理解している』『子どもは、相手の気持ちを考え友達

と協力して行動している。』『子どもは、誰に対しても偏見を持つことなく公平に接している。』

『子どもは、毎日楽しく学校に行っている。』 

 

また、保護者アンケートⅡの「教育活動から見て」の10項目の中で、「①そう思う②どちら

かといえばそう思う」の合計が、すべての項目で90％以上ありました。その中でも 100％であ

った項目は、次の5項目でした。 

 

 『学校へは気軽に出入りできる。』『学校の対応（挨拶、電話対応や言葉がけなど）はよい。』 

『子どもが、学び育つ場として、学校の環境は整備されている。』『地域と連携し、高野尾地区

の地域の特色を活かした教育活動が行われている。』『総合的に見て、高野尾小学校の教育に満

足している。』 

 

次に児童アンケート24項目の中で、「①そう思う②どちらかといえばそう思う」の合計が90％

以上あった項目は、22項目でした。その中でも100％であった項目は、次の4項目でした。 

 

『授業はよく分かる』『学校に来られたお客さんに、自分からあいさつしている。』『日直や係

の仕事など、任された仕事は最後までやっている。』『困ったとき助けてもらったことがある。』 

 

児童アンケートの各項目について、肯定的な回答が多かったことをうれしく思います。来客

があった場合も、自分からあいさつしたり、係の仕事などを積極的に行ったりするなど、自主

性が育っていると思います。また、困ったときには、互いに助け合うことができていると思い

ます。今後は、良いところはさらに伸ばし、「どちらかといえばそう思わない。そう思わない。」

という回答があったところは、改善に向けた取組を進めてまいります。 

保護者アンケートにおいては、『総合的に見て、高野尾小学校の教育に満足している。』をは

じめ、全体的に高い評価をいただきました。このような結果が得られますのも、保護者や地域

の皆様のご協力とご支援をいただきながら、充実した教育活動がいくつもできたからではない

かと思います。そのことをうれしく思うとともに、感謝の気持ちでいっぱいです。今後も、よ

り質の高い教育の実現や、安全・安心な学習環境づくりに努めてまいります。 

                                    （裏へ） 


